





---



---



---

Maria, du in dir und in Gott ganz gesammelte Frau, du hast dein Herz immer wieder zur Ruhe gebracht – du hast, was du aufgenommen und erlebt hast, im Herzen bewegt, darüber nachgedacht ... Du hast nach der Botschaft Gottes gesucht.

Maria, hilf mir, dass ich nicht oberflächlich werde im Vielerlei, nicht in Hektik und Betriebsamkeit gerate, „außer mir bin“. Hilf mir, dass ich immer mehr lerne, in mir und in Gott zu ruhen. Dass mein Innerstes nicht zerhackstückelt wird, sondern dass es wächst mit jeder neuen Erfahrung. Hilf mir, die Eindrücke und Erlebnisse zu kanalisieren, damit mein Innerstes, mein Kern, nicht nur „Angepapptes“ ist, sondern wächst und reift.